

【重要】新型コロナウイルス感染症発生のお知らせ

1月18日発生 第5報（1月23日）

1月18日当院病棟で新型コロナ患者が確認され、その後も新たな感染者が確認されています。現在感染者は総計43名（患者様33名、介護補助者3名、看護師7名）となっています。当該病棟を退院された方の健康状態の聞き取りを行うとともに随時抗原検査、PCR検査を実施し、2名の退院者で陽性が確認され再入院治療となっております。新型コロナウイルス感染で必要な方は当院での隔離での治療を実施しております。

そのほかの病棟の当院入院患者様は直近でPCR検査をされていた方を除き、全ての方で1月19日に検査を改めて施行し陰性でした。その後も引き続き発熱などの症状のある患者様はPCR検査を行なっていますが、陽性者はでていません。

<当院としての対応>

世田谷保健所の指導の元、以下の対応を行いました。

1 当該病棟職員からは陽性者が18日以降も確認されていますが、当該職員と接触した他病棟の職員あるいは当該病棟に出入りした医師に関しましては全て検査しましたが、現在のところはすべて陰性です。

2 濃厚接触者・接触者と思われる方々、当該病棟を退院された方およびその他の病棟入院患者、全ての方の健康状態の聞き取りを行うとともに随時抗原検査、PCR検査を実施しており、退院者で陽性が確認され再入院などしておりますが、当該病棟以外への感染の広がりはありません。

3 当該職員の行動歴を確認し、院内立ち入りエリアは消毒の徹底を含め感染対策を改めて行いました。病院全体で手指消毒や感染予防につき、より強固に徹底しました。

通常の外来は行いますが、救急診療、新規の内科系入院診療は原則中止としています。

今後の対応状況は変更がありましたら随時お知らせいたします。

このような事態となりまして、職員、患者様、ご家族様におかれましては大変なご心配をおかけすることになり誠に申し訳ございません。

以上

令和3年1月23日

玉川病院 院長 和田義明

外来受診の皆様へ

新型コロナウイルス感染症発生のお知らせ 1月18日発生 第4報（1月23日）

1月18日当院病棟で新型コロナ患者が確認され、その後も新たな感染者が確認されています。現在感染者は総計43名（患者様33名、介護補助者3名、看護師7名）となっています。当該病棟を退院された方の健康状態の聞き取りを行うとともに随時抗原検査、PCR検査を実施し、2名の退院者で陽性が確認され再入院治療となっております。新型コロナウイルス感染で入院が必要な方は当院での隔離での治療を実施しております。

そのほかの病棟の当院入院患者様は直近でPCR検査をされていた方を除き、全ての方で1月19日に検査を改めて施行し陰性でした。その後も引き続き発熱などの症状のある患者様はPCR検査を行っていますが、陽性者はでていません。

当新型コロナウイルス感染の時期は不明で、感染源は引き続き調査中です。

現在、通常の外来は行いますが、救急診療、新規の内科系入院治療は原則中止としています。

外来に関しましては、投薬のみのご希望の方、院外処方ご希望の方はお申し出ください。

この度は患者様、ご家族様におかれましては多大なご心配とご迷惑をおかけすることになり誠に申し訳ございません。

今後の対応状況は変更がありましたら随時お知らせいたします。

今後このような院内感染が起きぬようさらに感染対策を徹底してまいります。

2021年1月23日

日産厚生会 玉川病院 院長 和田義明